



あおがきほつと通信

2025年

1月発行



丹波市社協スローガン ~ よりそい うけとめ ほつとかへん ~

♡♡♡♡♡♡♡♡ 第48回あおがき福祉バザー、大盛況!! ♡♡♡♡♡♡♡♡



11月23日(土)午前10時から青垣住民センターで「第48回あおがき福祉バザー」を開催しました。

各自治会の福祉委員様にお世話になり、自治会のみなさまより新品の余剰品を提供していただきました。

提供いただく品物を限定しての販売でしたが、たくさんの方にお買い求めいただき、開始から1時間不足でほぼ完売状態になりました。売り上げは、135,100円でした。

前日の準備と当日の販売は青垣民生委員児童委員のみなさま、福祉委員の16名のみなさまにお世話になりました。ありがとうございました

自治会長様、福祉委員様、品物を提供いただいた方、お買い物に来ていただいたみなさま、ありがとうございました。

売上金は次年度の地域福祉活動に活用させていただきます。



芦田地区避難訓練！芦田支え合い推進会議



11月24日(日)防災無線から「大地震です！」の放送が流れ、地震を想定した芦田地区避難訓練が始まりました。避難場所の旧芦田小学校体育館では自治会長が避難者名簿を作成し、振興会長と防災リーダーに報告。放送から25分で100名の避難が完了しました。

会場では段ボールベットや災害用トイレ、煙体験トンネルなど様々な防災備品があり、避難した皆さんは真剣に触って聞いて体験されました。

訓練の後は、石田浩之さんによる防災コンサート！！

東日本大震災や能登地震の被災地に何度も足を運び、自分で見た被災地の現状を伝えて頂きました。被災地を忘れないでほしい！と歌ったご自身の歌「やっぺす石巻」はとても衝撃的でした。気になる方はYoutubeで検索を！皆さんも家族で災害や防災について話し合ってみてはいかがでしょうか？



シンガーソングライター石田浩之さんによる防災コンサート♪



ほっとニュース①

赤い羽根共同募金ご協力ありがとうございます!!

11月27日、青垣中学校生徒会ボランティア委員の5名が社協青垣分室まで赤い羽根共同募金を届けてくれました。箱に入った募金を預かり、丹波市共同募金委員会からみなさんに感謝状をお渡ししました。

青垣中学校ボランティア委員会では、同時期に能登災害義援金も募集されたそうで、2つの募金活動で大変だったと思います。共同募金に協力いただいた生徒のみなさん、ありがとうございました。今年いただいた募金の9割が来年度の丹波市の福祉活動に役立てられます。



ほっとニュース②

高齢者の大変さを実感！青垣小3年生、エルダートライ体験

11月27日青垣小学校3年生30名がエルダートライ(高齢者疑似)体験をしました。肘や膝に用具、手・足首には重りをつけ、ゴーグル(視野が狭い)・ヘッドホン(聞こえにくい)・手袋(持ちにくい)をつけます。腰が曲がった状態になるように首に下げた用具と膝の用具をつないで負荷をかけ、杖を持ったら体験スタート。3人1組で、2人は危なくないようにサポートをします。

上履きを履くところから体験が始まり、渡り廊下を歩いて階段を下りて上がって…。戻ってきたら、箸でビー玉を摘まんだり、新聞を読んだり、お金を財布から出して etc・・・高齢者の大変さがよくわかったと思います。高齢者に優しく、地域に目が向けられる意識を持ってもらえたのではないかと思います。



♡佐治お昼のつどい♡

恒例の佐治お昼のつどい「秋」でお弁当を配られました。ボランティアさんが丹精込めた手作りお弁当！楽しみに待っている方のご自宅まで届けられました。



楽しみにしていてね～
高校生と中学生コラボの年賀状



12月5日集落の駅しぐらで神楽地区お昼のつどいが開催されました。認定こども園あおがきの園児の歌や踊りに拍手喝采！園児による肩たたきもあり会場はほのぼの。青垣診療所中西医師がサンタに。子どもたちと参加者へプレゼントが配られ、その後中西医師から講演もあり盛りだくさんのつどいでした。

今年も一人暮らし高齢者宅へ社協より年賀状を届けます。文章は青垣中学校の生徒から干支のハンコは氷上西高の3年生6名が作成してくれました！！
年末にかけて寒さも本格的になっていきますがお体に気を付けご自愛ください♡



【ご連絡先】

丹波市社会福祉協議会 西部支所青垣分室
〒669-3811 丹波市青垣町佐治 114(青垣住民センター内)



87-0084

よろずおせっかい相談所
心配なことがあれば、
気軽にご相談くださいね！